

Inasistencias hicieron perder más de cinco mil horas médicas en el HPH

El Hospital Provincial del Huasco informó que entre enero y noviembre de 2025 se registró la pérdida de más de cinco mil 400 horas médicas debido a la inasistencia de usuarios a sus consultas programadas con especialistas, cifra que equivale al 9,7% del total de las atenciones agendadas en dicho período.

De acuerdo con el balance institucional, durante esos me-

ses se realizaron 50.884 consultas de especialidad, las que generaron un total de 56.359 horas de atención médica. No obstante, un número significativo de estas horas no pudo concretarse, impactando directamente en la gestión de la demanda y en los tiempos de espera de otros pacientes que requieren atención especializada.

Frente a esta situación, el director del Hospital Provincial del

Huasco, Juan Pablo Rojas, realizó un llamado a la comunidad a hacer un uso responsable de las horas médicas asignadas.

“Cada hora médica a la que un paciente no asiste es una oportunidad perdida para otra persona que está esperando atención. Por eso hacemos un llamado muy claro a nuestros usuarios: si tienen una hora programada, asistan puntualmente y, si por algún motivo no

pueden hacerlo, informen con anticipación para que ese cupo pueda ser entregado a otro usuario de la red asistencial”, señaló la autoridad.

Desde el establecimiento destacaron que la asistencia oportuna a los controles médicos es fundamental para optimizar los recursos disponibles, reducir las listas de espera y asegurar una atención más eficiente y equitativa para toda la



UN PANORAMA QUE ESTE AÑO APUNTA A MEJORAR.

comunidad.

Finalmente, el hospital reiteró la importancia del compromiso de los usuarios con sus atenciones de salud, subrayando que

avivar con tiempo una inasistencia permite reorganizar la agenda y beneficiar a otros pacientes que requieren atención médica especializada.

CG